

15.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$25,000 soit voté pour défrayer le coût du réparation et macadamisage des rues de la Cité.

16.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est
Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'être autorisé de substituer de l'asphalte aux blocs de scorie pour le pavage de la rue Dorchester, à partir de la rue St-Alexandre jusqu'à la côte du Beaver Hall. Telle dépense ne devant, dans aucun cas, excéder le montant du crédit disponible affecté au pavage de la rue Dorchester, à partir de la rue Bleury jusqu'à la Côte du Beaver Hall.

16½.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$200 soit voté pour acheter des imperméables et des bottes en caoutchouc pour les contremaîtres sous-contremaîtres et cantonniers.

17.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$222.00 soit affecté au parachèvement de la construction des égouts ci-dessous mentionnés:

Côté Est du square Georges-Etienne-Cartier	\$ 22
Ruelle Dufresne, à l'Ouest de la rue Dufresne à la rue Ontario	448
Rue Hogan, entre Hochelaga et Sherbrooke	35
Rue Resther, de Gilford à 110 pieds vers le Sud	17
Ave Oxenden, entre Prince Arthur et l'avenue des Pins	80
Total	\$622

Le tout payable par les propriétaires.

18.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$1,500 soit voté pour défrayer le coût de l'exhaussement d'une partie de la Quatrième avenue, à partir de la rue Dandurand jusqu'au chemin de la petite Côte, et la pose des trottoirs en bois sur le long, sur les 11ère, 21ème et 51ème avenues. (M. l'échevin Ward dissident).

19.—De l'inspecteur de la Ville ne recommandant pas la demande de la "Hall Engineering Works", à l'effet d'ériger une poutre en fer au-dessus du trottoir, en face du No 14 rue des Jurés.

Déposé aux archives.

20.—De l'inspecteur de la Ville au sujet de la demande de la "Central Heat, Light & Power Co." de poser un tuyau de 3 pouces dans la rue St-Charles-Borromée.

Déposé sur le bureau.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 20 juillet.

Etaient présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Sadler, Lavallée, Guay, Robinson, J. B.-A. Martin, Fraser.

1.—Les minutes de la sous-commission des Réclamations, et de la sous-commission des Ecoles Industrielles, en date du 16 juillet, sont lues et approuvées.

2.—Le trésorier de la Ville est autorisé à acheter un caissier automatique (*New Brandt Automatic Cashier*), pour le bureau du receveur, cette machine ne devant pas coûter au-delà de \$150.

3.—Le trésorier de la Ville soumet la balance de la caisse pour la semaine finissant le 20 juillet, comme suit:

En caisse aux banques, le 10 juillet 1908	\$843,999.00
Recettes	77,174.23
Déboursés	\$921,173.23
En caisse aux banques	261,912.91
Total	\$659,260.32

4.—Soumise et lue une lettre de la "Dominion Transport Co." demandant à être remboursé du montant de \$189, étant le prix de seize licences non employées par ladite Compagnie.

15.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$25,000 be voted to defray the cost of repairing and macadamizing City streets.

16.—On motion of Ald. O'Connell, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that authority be given to substitute asphalt, for scoria blocks, for paving Durocher street, from St. Alexander street to Beaver Hall Hill. Such expenditure, not to exceed, in any case, the amount of available appropriation voted for paving of Dorchester street, from Bleury street to Beaver Hall Hill.

16½.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$200 be voted to purchase rubber coats and rubber boots for foremen, sub-foremen and sectionmen.

17.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$622 be voted to complete the construction of the sewers hereunder mentioned:

East side of George-Etienne Cartier square	\$ 22
Dufresne lane, West of Dufresne street, to Ontario street	448
Hogan street, between Hochelaga and Sherbrooke streets	35
Resther street, from Gilford to 110 feet southwards	17
Oxenden avenue, between Prince Arthur street and Pine avenue	80
Total	\$622

The whole payable by proprietors.

18.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$1,500 be voted for grading a part of Fourth avenue, from Dandurand street to Petite Côte road, and for the construction of wooden sidewalks along 1st, 2nd and 5th avenues (Ald. Ward dissident).

19.—From the City surveyor not recommending, the application of the Hall Engineering Works, to erect an iron beam over the sidewalk, opposite No 14, Jurors street.

Filed of record.

20.—From the City surveyor anent the request of the Central Heat, Light and Power Co., for permission to lay a 3 inch pipe in St. Charles Borromée street.

Laid on the table.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of July.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Sadler, Lavallée, Guay, Robinson, J. B. A. Martin, Fraser.

1.—The minutes of the sub committee on claims, and the sub committee re Industrial Schools, both dated the 16th of July were read and agreed to.

2.—The City-Treasurer was authorized to purchase a New Brandt Automatic Cashier for the receiver's office, the same not to cost more than \$150.00.

3.—The City-Treasurer submitted the cash balance for the week ending July 20th as follows:

Cash in banks July 10th, 1908	\$843,999.00
Receipts	77,174.23
Disbursements	\$921,173.23
Cash in banks	261,912.91
Total	\$659,260.32

4.—Submitted and read a communication from the Dominion Transport Company, asking for a refund of \$189. being the price of sixteen licenses unused by said Company.